

CULTURA | Exposiciones

Exposición conmemorativa del XXVI aniversario de la Asociación Pintores de Priego

Las Carnicerías Reales acogen la muestra hasta el 15 de julio

Manuel Jiménez Pedrajas

Miércoles 26 de junio de 2013 - 11:01



Coincidiendo con el vigésimo sexto aniversario de su fundación, las Carnicerías Reales acogen desde el pasado viernes y hasta el próximo 15 de julio una exposición de la Asociación Pintores de Priego, con la que este colectivo conmemora dicha efeméride.

Unas cuarenta obras conforman la muestra, todas ellas realizadas por miembros de la asociación en los últimos años, entre las que predomina la técnica del óleo y la

La Asociación Pintores de Priego surgió en 1988 con motivo del primer curso de paisaje que se impartió en

“Asociación de Paisajistas”, ya que el paisaje fue

nuestra localidad, denominándose inicialmente considerado el motivo principal de la pintura, y su aprendizaje, el objetivo que reunió a los integrantes de este colectivo, que consideró viable darle oportunidad a cualquier persona aficionada con el tema o profesionales del mismo.

Así surgieron estos cursos de pintura vinculados con el paisaje. Posteriormente se fueron desarrollando los cursos de paisajismo a los que se añadió el de dibujo.

Estos primeros cursos fueron organizados por la Asociación de Paisajistas hasta el año 1995, bajo la dirección de Antonio Povedano y la organización de Vicente Torres. A partir de este año el ayuntamiento de Priego asumió todas las tareas para su organización y ejecución, creándose el Patronato Lozano Sidro que desde este momento pasa a ser el responsable de los mismos, cambiándose igualmente el nombre de los cursos, hasta convertirlos con el paso del tiempo en lo que es la actual Escuela Libre de Artes Plásticas con la ampliación de técnicas como el modelado y la fundición, la fotografía, o la acuarela.

Tras la creación del patronato Lozano Sidro, la Asociación Pintores de Priego, que organizó los siete primeros cursos, ha pasado a desempeñar un papel de colaboración con el mismo, teniendo un representante en su consejo rector.

La Asociación de Pintores de Priego tiene su sede ubicada en la última planta del Museo Adolfo Lozano Sidro. En ella se desarrollan durante todo el año, y especialmente en invierno, cursos de pintura, dibujo y grabado para los miembros de la misma. También su sede acoge un curso de pintura de los talleres municipales, estando perfectamente dotada para dicho fin con todos los elementos necesarios, así como caballetes, bodegones, modelos y una excelente iluminación.

Son muchas las actividades realizadas conjuntamente con el Patronato Lozano Sidro, destacando la organización del Concurso de Pintura Rápida “Ciudad de Priego”, numerosas exposiciones de pintura para dar a conocer el trabajo de los miembros, viajes culturales, cursos de pintura, acuarela, grabado, dibujo y retrato. Actividades culturales que se están realizando durante el curso escolar en su sede, y con las que, en definitiva, la Asociación promueve y apoya la difusión y el conocimiento de las artes plásticas, como ha

venido haciendo en los últimos veintiséis años.